

LES RETRAITES SONT UNE AFFAIRE DE JEUNES !

ÉTUDIANT·ES, LYCÉEN·NES,
JEUNES TRAVAILLEUR·SES

TOUS ET TOUTES DANS
LA RUE LE 31 JANVIER !

PAU 10H PLACE VERDUN
BAYONNE 10H PLACE STE URSULE



LA RÉFORME DES RETRAITES, POUR LES JEUNES, **C'EST NON !**

La première ministre a annoncé le 10 janvier le report de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans, avec une augmentation de la durée de cotisation.

UNE RÉFORME INJUSTE

- L'âge moyen de vie en bonne santé n'est que de 64 ans, cette réforme, c'est la mort au travail ou la retraite à l'hôpital pour nous et nos parents !
- 1/3 des plus modestes d'entre nous sont déjà mort·es à 64 ans ! Les ouvrier·es et employé·es, qui vivent en moyenne moins longtemps et en moins bonne santé, seront donc les premiers impacté·es !

UNE RÉFORME INUTILE

Contrairement à ce que peut dire le gouvernement, notre système de retraites est loin d'être en danger ! Le déficit prévu est ridicule, et ne menace en rien le système, selon le Conseil d'Orientation des Retraites. Nous aspirons à une retraite juste, financée par un meilleur partage des richesses.

UNE RÉFORME QUI CONCERNE LES JEUNES

Si pour les jeunes la retraite peut paraître quelque chose de lointain, nous ne sommes pas moins concerné·es par cette réforme. En effet, 9 emplois sur 10 trouvés par un jeune l'est en remplaçant un départ à la retraite, une augmentation de l'âge de départ ne ferait qu'augmenter le chômage des jeunes, qui est déjà 2.5 fois important que pour le reste de la population !

**LA MAJORITÉ DE LA POPULATION EST
OPPOSÉE À CETTE RÉFORME. TOI AUSSI ?**

**RENDEZ-VOUS À 10H LE 31 JANVIER
DANS LA RUE À PAU PLACE VERDUN
ET À BAYONNE PLACE STE URSULE**